

仙台白百合学園 学園報

SGH SUPER GLOBAL HIGH SCHOOL

Sendai
Shirayuri Gakuen
Campus Report



<http://www.sendaishirayuri.net/>

信仰と、希望と、愛、この三つは、いつまでも残る。
その中で最も大いなるものは、愛である。
(コリントI 13:13)



仙台白百合学園

表彰者一覧

第九回「LUCENT CUP」宮城県中学校選抜ソフトテニス大会		
女子団体 チャンピオントーナメント	第三位 一年女子ダブルス	中二 森
菊地 鈴那 風歌	第二位 一年女子ダブルス	中二 佐藤 真由子
佐藤 紗慧	第一位 一年女子ダブルス	中二 山田 夏帆
星山 紗矢花	中二 佐々木 心音	中二 鈴木 真沙

第十回 河北小中学生書道展		
銅賞 佳作	中一 吉田 伊織	中一 希菜
佳作賞 佳作	中一 矢作 怡子	中一 森 滉々子
佳作賞 佳作	中一 尾上 聖李華	中一 高野 帆乃香
佳作賞 佳作	中一 森 滉々子	中一 菊地 紗紀

平成三十年度 大会・賞・受賞者		
毛筆の部	特選 中二 渡部 芙優	優秀賞 高三 渡部 芙優
硬筆の部	特選 中一 松浦 ももか	優秀賞 高二 加茂 伶奈
朗読部門	特選 中一 木原 史絵	優秀賞 高二 月音 錠
アーチュア部門	入選 高二 阿部 瑞加子	優秀賞 高二 佐藤 美宇

第六十五回 NHK杯全国放送コンテスト		
D級	優勝 高三 島田 紗絵子	D級
D3級	第四位 中三 矢野 恵子	特選 中二 平野 琴美
F級	第四回 北日本かるた競技新人戦	特選 中二 平野 琴美
D級	第十九回 上杉杯争奪全国かるた競技大会	優勝 高二 阿部 このみ

平成三十年度 宮城県高等学校書道展覧会		
詩部門	入選 高二 田崎 千帆	短歌部門
文芸評論・文芸研究部門	入選 高二 佐藤 麻衣	隨筆部門
小説部門	入選 高二 渡邊 紗や	田嶋 菊地
文芸作品コンクール	入選 高二 原山 麻衣	田嶋 麻衣

平成三十年度 宮城県高等学校

文芸作品コンクール

平成三十年度 宮城県高等学校

文芸作品コンクール



①いろいろながっこうをした
ことわすれられないで
す。
②いっしょにいたのしかつ
たよ。みんなありがとう。
(しだ ゆうき)

①おじごとがぜんぶたのしく
て、まいにちわくわくして
たよ。
②せんせい、おどもだちのみ
んな、だいすきだよ。
(きんばら きょくすけ)

①おとまりほいくでみんな
いっしょにおとまりをした
ことだよ。
②たのしかったよ。しよう
がつこうがんぱります。
(きくざわ ひなた)

①おどもだちとおそとすべ
りだいをしたり、ブランコ
をしたのがたのしかったで
す。
②しようがつこうにゅうが
くするけど、みんなすてき
なあぐみになつてね。
(ことつ ゆうか)

①ももぐみがはいって、ホ
ーワイエでもたくさんのおと
もだちがきてうれしか
たよ。
②しようがつこうにいって
も、わたしのことわすれな
いでね。
(あかさか なぎ)

いよいよ卒園

いちばん心に
残っていることは?
Q1 大好きなみなに
メッセージ



①ねんちゅうになつて、だい
すきなおどもだちとであえ
たことです。
②いちねんせいになつて、わ
たしがいなくなつても、お
じょごとがんばってね。
(すずき ひると)

①おどまりほいくで、マリア
ハウスにとまつたり、アーヴ
にいったことです。
②ようちえんたのしかつた
よ。わたしのことわすれな
いでね。
(さがぐち ゆい)

①そりすべりをしたことがた
のしかつたです。スピード
がでてすぐかつたよ。
②おどもだちと、いつもえが
おでながよくすゞしてね。
(ひづき ひる)

①がっこうみんなでしたのが
おとはおおきて、きもち
よかつたです。
②サッカーといかいで、ぼく
たちはまちやつたけど、
みんなはがんばってね。
(くるかわ ひる)



幼稚園

①ホワイエでおどもだかと
いっぱいあそんだことだ
よ。
②やさしいおにいさんおねえ
さんになつてね。
(まつお ももか)

①いろいろないるで、おおき
いくみがみのおじごとをし
たよ。
②げんきていてね。
(ひらい ゆうま)

①ホワイエでおおきなくるま
をつくったんだ。たのし
かったな。
②そつえんしてもわすれない
よ。サッカー、なわとび
がんばってね。
(たぐち ひろゆき)

①はじめておじごとをしたと
き、せんせいがやさしくお
してくれたことです。
②いままであります。いま
までりがとう。
(やまぐち ゆいこ)

①カッペーをつくって
おどもだちにサービスした
ことです。
②またいつかあえたら、いつ
しょにあそぼうね。
(まつだ みちひる)

①うんじうかいで、スタート
ではしつたりレーがたのし
かたよ。
②すてきなあおバツチさんや
きいろバツチさんになつて
ね。
(まつだ みちひる)

①おどまりほいくで、マリア
ハウスにとまつたり、アーヴ
にいったことです。
②ようちえんたのしかつた
よ。わたしのことわすれな
いでね。
(ほくま まお)

①にほんちず、かいたりはつ
たりたいへんだったけど
のしかつたです。
②しようがつこうにいって
も、みんなにあいにいきま
す。まつていね。
(ひづら あやね)



①いろいろないるで、おおき
いくみがみのおじごとをし
たよ。

①はじめておじごとをしたと
き、せんせいがやさしくお
てくれたことです。
②いままであります。いま
までりがとう。

①はじめておじごとをしたと
き、せんせいがやさしくお
てくれたことです。
②いままであります。あた
らしいバツチになつてもが
んばってね。

①うんじうかいで、スタート
ではしつたりレーがたのし
かたよ。
②すてきなあおバツチさんや
きいろバツチさんになつて
ね。

①おどまりほいくで、マリア
ハウスにとまつたり、アーヴ
にいったことです。
②ようちえんたのしかつた
よ。わたしのことわすれな
いでね。

①おとまりほいくで、マリア
ハウスにとまつたり、アーヴ
にいったことです。
②ようちえんたのしかつた
よ。わたしのことわすれな
いでね。

①にほんちず、かいたりはつ
たりたいへんだったけど
のしかつたです。
②しようがつこうにいって
も、みんなにあいにいきま
す。まつていね。

今後の行事予定

- 4月6日(土).....園庭開放
- 5月11日(土).....園庭開放
- 6月14日(金).....保育見学会
- 7月6日(土).....園庭開放
- 9月1日(日).....学園祭
- 9月7日(土).....園庭開放
- 9月28日(土).....運動会

- 10月5日(土).....入園説明会
- 10月23日(水).....保育見学会
- 10月26日(土).....園庭開放

※変更の可能性もありますので事前に
お問い合わせください。

●事前にお電話かメールでお申込みください。
皆様のご参加をお待ちしています。
TEL022-777-6777 office3@sses.jp
ロンちゃんBlogもご覧下さい。
<http://kd.sendaishirayuri.net/>



「次は私の番よ。」
絨毯の上に正座をし、二人の
子どもが組になり、黙って何
やら袋から出しているところ
です。そのたびに顔がほころ
び嬉しそうです。
その袋の名前はひみつ袋。
聞いただけではくわくしてし
まいますが、中身は子どもの
手の中に納まるミニチュアが
ハーツ個入っています。
一人が中身を見ないで出す
ともう一人の子どもも、手探
りで同じものを探します。冷
たいだけではくわくしてしま
ります。でも、ひみつ袋は
その袋の名前はひみつ袋。
聞いただけではくわくしてし
まいますが、中身は子どもの
手の中に納まるミニチュアが
ハーツ個入っています。
一人が中身を見ないで出す
ともう一人の子どもも、手探
りで同じものを探します。冷
たいだけではくわくしてしま
ります。でも、ひみつ袋は
その袋の名前はひみつ袋。
聞いただけではくわくしてし
まいますが、中身は子どもの
手の中に納まるミニチュアが
ハーツ個入っています。

おしごと紹介



その21

ひみつ袋

2歳児クラスのお知らせ
2019年度は4月10日スタートです!

未就園児のお子様を対象に、おしごとや製作をしており、親子で体を動かし楽しく過ごします。時間は週1回水曜日の9時30分から10時30分です。先生やお友達と一緒にいろいろな発見をしてみましょう!詳しくは幼稚園に直接お問い合わせ下さい。

小学校

Elementary
School

街頭募金

十二月八日、冷たい風が吹きます。さぶ中、街頭募金がおこなわれました。ホーフ（奉仕委員会）の児童が中心となり、仙台駅近くの水晶堂前、三越前、そしてタピオ内の三ヶ所で、声をはりあげ募金を呼びかけました。

収益金は、ユニセフを通して、途上国の子どもたちのもとに送られます。



力クリタスの丘 慰問コンサート

十一月十三日、弦楽合奏団と合奏後、五年生の手作りのクリスマスカードをプレゼントし、お年寄りの方々との交流を楽しみました。



六年生
「はるく未来からの歌」より

くじけそうになつたときに、なぐさめてくれた友達
気付けばいつも側で支えてくれた家族
私たちとは、はるく同様、多くの方々に支えられ、助けられてきました
たくさんのことを考え、悩み、自分自身と対話しながら前に進んできました
私たちにできることは限りあるかも知れないけれど、友達や家族に、感謝の気持ちをこの歌を通して伝えられたらい
しいです
(平成三十年度学習発表会)

しゃでき

一・二年生 しらゆりタイム
一月五日

低学年の「しらゆりタイム」で、「昔あそび」をしました。一年生が、本で調べて道具を作り、遊び方を覚え、一年生と併設幼稚園の年中さんに教えながら、一緒に遊びました。

アイスリンク仙台

十一月二十七～二十九日、スケート教室が行われました。コーチの指導のもと、準備運動から自由滑走まで、楽しく活動することができました。

（平成三十年度学習発表会）

スケート教室

一・二・三年生
十一月二十九日、第十三回クラス対抗五色百人一首大会の優勝決定戦が行われました。

低学年、中学年、高学年のそれぞれの代表である一年菊組、四年桜組、六年菊組の三クラスによる決定戦です。結果は六年菊組が二年菊組と四年桜組をくだし優勝しました。

百人一首大会

朝ぼらけ
有明の月と
見るまでに
吉野の里に
降れる白雪
(坂上 是則)

六年桜組

さよならを 言わずに今度 また会おう 浅野 姫星

響くかね 時を刻んで 青空へ

安部桧菜々 井藤 明凜

ウイルソン永美

大須賀主音

内海みらい 井上 結音

大須賀志帆

岡 樹莉亞

加来 あい

鎌田 美奏

黒坂ひびき

東京の あふれる写真 思い出も

カレンダー 卒業間近 気付かされ

新しい 桜の枝が 風にゆれ

髪を編み 励ます言葉 支えあり

目標の 回す大縄 思い込め

昼休み 箸を進めず 笑顔咲く

桜咲き あの日の記憶 よみがえる

先生が 足をコツコツ テスト中

未来から 最後は友と ヒカリへと

未来への タイムカプセル 文集に

リクエスト シチュー豚汁 給食に

菊組の みんなのきずな 永遠に

カーディガン ほれが語る 思い出を

未来への タイムカプセル 文集に

六年菊組

さびしきや 泣こぼれる 別れの日

池田 菜央

安部桧菜々 清き学舎

石田 実緒莉

石橋 菜花

伊藤 百花

結音

大須賀主音

内海みらい

井上 結音

大須賀志帆

黒坂ひびき

東京の あふれる写真 思い出も

カレンダー 卒業間近 気付かされ

新しい 桜の枝が 風にゆれ

髪を編み 励ます言葉 支えあり

目標の 回す大縄 思い込め

昼休み 箸を進めず 笑顔咲く

桜咲き あの日の記憶 よみがえる

先生が 足をコツコツ テスト中

未来から 最後は友と ヒカリへと

未来への タイムカプセル 文集に

リクエスト シチュー豚汁 給食に

菊組の みんなのきずな 永遠に

カーディガン ほれが語る 思い出を

未来への タイムカプセル 文集に



中学・高等学校

Junior & Senior High School

聖劇を終えて 志賀 優空

十一月、クラスごとに聖劇の発表をしました。私のクラスでは、四人の博士という劇をしました。私は、博士の一人のアルタバンという役を演じました。長い台詞が多く不安もあったのですが、頑張つてやろうと思いました。本番を迎えるまで、台詞、小道具、衣装など様々なものをお互いに協力し合しながら準備を進めることができました。発表当日は大変緊張しましたがこれまでの練習の成果を精一杯出し切ることができたと思います。緊張する私を友達が励ましてくれたこともとても嬉しかったです。

私はこの聖劇を通じて思い切ってチャレンジしたことで達成感や協力することの大切さを学び、友達との絆も深めることができました。

ステンドグラス制作 吉田 伊織



私たちは今回、待降節の飾りとしてステンドグラスを作りました。カラーセロファンと黒い紙を使い、ひらぎやロウソクなどの模様をデザインナイフで制作していました。特にセロファンを紙に貼る時にセロファンが裂けてしまったり、のりがはみ出てしまったりして、少し難しかったです。

今年のステンドグラス制作で先生方がいろいろなことを教えてもらいました。ステンドグラスの皆と協力して、きれいなことを表していると知りました。

今年のステンドグラス制作で、先生が楽しく制作し、友達のアイデアに驚かされました。

作るときには班になり、相談をしながら楽しく制作し、友達のアイデアにしました。

作るときには班になり、相談をしながら楽しく制作し、友達のアイデアにしました。

今日は初めて街頭募金をしました。看板の作成や調べもの、呼びかけると協力して考えました。募金箱もとても良いものができたと思います。

最初はどれくらいの方たちが協力してくれるのか、大きな声と笑顔でセリフと「ありがとうございます」ときんといえるかなどう不安でしたが、多くの方が協力してくださり、とてもうれしかったです。「寒いけど頑張ってね」と温かい言葉をかけてもらい、「頑張ろー!」という気持ちが高まり、寒さも忘れることが出来ました。機会があればまたまた募金を行いたいと思います。

中学校でこのような活動ができると、またみんなと協力して活動することの大きな力を深く感じることができます。

街頭募金 櫻井 仁那

第68回 宮城県高等学校総合体育大会 スキー競技(アルペン)

- ジャイアントスラローム
2位:高橋璃子(2年)
4位:齋藤杏奈(3年)
- スラローム
1位:高橋璃子(2年)
2位:齋藤杏奈(3年)

第68回 全国高等学校総合体育大会 スキー大会(アルペン競技)

- インターハイで入賞しました!!
- 女子 スラローム
9位:高橋璃子(2年)
52位:齋藤杏奈(3年)
- ▲左:高橋璃子、右:齋藤杏奈

祝 国民体育大会出場!

22位:高橋璃子(2年) 51位:齋藤杏奈(3年)

短歌部門	俳句部門	足ならべ見上げる空よ夕端居	空見上げ亡き祖母想う墓参りセミの鳴き声心にひびく
朝霧に光る枝豆祖母のこえ	朝霧に光る枝豆祖母のこえ	中学一年 田川 葉奈	中学一年 田川 葉奈
足ならべ見上げる空よ夕端居	足ならべ見上げる空よ夕端居	中学二年 沼田 結衣	中学二年 沼田 結衣
足ならべ見上げる空よ夕端居	足ならべ見上げる空よ夕端居	中学三年 小形 愛美	中学三年 小形 愛美

高校文芸部 平成30年度 文芸誌甲子園

第9回 富士正晴全国高等学校文芸誌賞 最優秀賞 「紫苑52号」受賞



今回このような賞をいただくことができたのは、私たちをいつも熱く励ましてくださった顧問の平井みどり先生をはじめ、文芸部を応援してくださっている先生方、OG、同窓会の皆様、そして『紫苑』を読んでくださる皆様のおかげです。来年度は県の代表として散文・俳句・文芸部誌部門で全国総文祭に参加します。これからもどうぞ文芸部を応援してください。

私は四月から「ドナー」を待っている人の臓器移植について知つてもらおう」というテーマで探究活動を行つてきました。班員と協力して調べるうちに、最終報告会では「命のバトン」をキーワードとして、そのバトンは自分の意志で決めることが出来るということを皆さんに伝えたいと思いました。インターネットなどで調べ学習をして、現場を知るために訪問先に連絡などをしてから現場訪問を行いました。訪問先の東北大病院ではパワーポイントで分かりやすく説明してくださり、また自分が作成したポスターを見ていたら、自分が何を伝えたのかを考えることが出来ました。この活動を通じて自分の命は周りの人々に支えられて存在しているのだ改めて感じました。

臓器移植意志表示カードといつものがあります。家族と相談して自分がもしもの時にどうしたいのかを考えて欲しいと思いました。

重く尊いものだと実感したと同時に、私達ができないことを考えていかなければなりません。四日間を通して、やはり平和とは何かを理解することができました。この活動を通じて自分の命は重く尊いものだと実感したと同時に、私達ができないことを考えていかなければなりません。



昨年、私はカナダブリティッシュコロンビア州の首都バンクーバーから車で約1時間程のところにあるラングレーに約1年間留学していました。私は小学校から仙台白百合学園に通っていますが、小学生の頃はまさか自分が留学をすることは自分でも思っていませんでした。中学校にあがり、自分の将来について具体的に考えていく中で、白百合生として触れることが多かった英語をもっと学びたいと思うようになりました。留学では、現地の生活に慣れることができるか、友達はできるかと沢山の不安がありました。実際に現地の高校に通いホストファミリーや友達と過ごしていく中で、その不安は1つずつ解消されました。帰国する際にはこのままカナダに残りたいと思うほど充実した留学生活を送ることができ、支えてくれた友達、留学中もサポートしてくださった先生方、そして背中を押してくれた家族への感謝の気持ちでいっぱいです。

高校2年 若生 優礼

保護者の方より

現地ではすぐにお友達もでき、様々な旅行などに参加し、毎日楽しく学校へ通っていたように、親元から離れて生活していくのか、行った当初は心配していましたが、親の心配は不要でした。インフルエンザにかかり、ホストエンジニアがつりと大変なこともあります。今回の留学を無事終える事が出来たのは、本人の努力はもちろん、娘の留学に関わって下さった方々のサポートのおかげです。心から感謝しております。

SP総合学習 ポリープロジェクトを通して

高校一年 佐々木 悠嘉



高校2年 長崎 研修旅行
十二月五日～八日

高校一年 菊池 洋美

今回の長崎研修旅行で訪れたいたずれの場所でも平和について、深く考えることができた。その中でも平和学習の要となる原爆資料館の見学は心に突き刺さるものがあった。

見学を通して思い出した言葉があ

る。「自分にとってなんでもない日であつても誰かにとって祝いの記念日だつたり、誕生日だつたり、事故が起つた日かもしない。なんでもない日は特別な日になりうる。」ある歌手がラジオで話していた言葉だ。なんでもないはずだった一日が瞬で原爆が落ちた日と位置付けられた。これは原爆だけでなく、私達にとって身近な刻み、これから日々を大切に過ごしていきたい。

四日間を通して、やはり平和とは何かを理解することができました。この活動を通じて自分の命は重く尊いものだと実感したと同時に、私達ができないことを考えていかなければなりません。

高校2年 渡邊 さや

私は四月から「ドナー」を待っている人の臓器移植について知つてもらおう」というテーマで探究活動を行つてきました。班員と協力して調べるうちに、最終報告会では「命のバトン」をキーワードとして、そのバトンは自分の意志で決めることが出来るということを皆さんに伝えたいと思いました。この活動を通じて自分の命は重く尊いものだと実感したと同時に、自分が何を伝えたのかを考えました。この活動を通じて自分の命は重く尊いものだと実感したと同時に、私達ができないことを考えていかなければなりません。

高校2年 渡邊 さや

